

# Kapolresta Mataram Hadiri Penandatanganan Kesepakatan Bersama Monjok dan Taliwang

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 4, 2023 - 20:08



*Penandatanganan Kesepakatan bersama Monjok dan Taliwang, (04/10/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., hadir penandatanganan kesepakatan bersama untuk perdamaian antara Lingkungan Monjok Cilik, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang dengan Lingkungan Karang Taliwang, Kelurahan Taliwang, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram,

Rabu (04/10/2023).

Kegiatan yang dilakukan Pemerintah Kota Mataram ini menyusul setelah sebelumnya terjadi situasi yang tidak kondusif antar kedua lingkungan yang pada akhirnya menimbulkan keresahan pada masyarakat baik warga di kedua lingkungan tersebut maupun warga lainnya yang tinggal di sekitar wilayah kedua lingkungan.

Kegiatan penandatanganan Kesepakatan Damai tersebut berlangsung di Ruang Kenari Kantor Wali Kota Mataram yang dihadiri dan disaksikan oleh Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Dandim1606/Mataram, Sekda Pemkot Mataram, Asisten 1 Pemkot Mataram, Kepala Kesbangpol Kota Mataram, Pasi Intel Kodim 1606/ Mataram, KabagOps Polresta Mataram, Kasat Intelkam Polresta Mataram, Kasat Pol PP, Camat Cakranegara, Camat Selaparang, Lurah Monjok, Lurah Taliwang, Kaling Monjok Culik, Kaling Karang Taliwang, serta para tokoh dari kedua lingkungan.

Wali Kota Mataram Pada kesempatan itu meminta kepada para perwakilan kedua lingkungan untuk kembaliempererat tali silaturahmi yang sudah terjalin.

"Hilangkan rasa benci, dendam yang mungkin masih tersisa dalam hati kita. Maka lewat kesempatan damai hari ini kita berharap akan menyudahi semua yang terjadi selama ini,"pinta Orang Nomor satu di Kota Mataram ini.

Tidak dipungkiri, lanjutnya, bahwa menghilangkan rasa trauma setiap muncul konflik tidak bisa dengan mudah, butuh waktu dan keinginan kuat untuk menghilangkan semuanya agar tercipta suasana damai dalam wilayah kita.

"Saya yakin kita semua tidak menginginkan jika anak-anak kita generasi penerus harus tertanam kebencian antar sesama yang dia tidak tau asal usulnya,"ucap Mohan.

Terakhir sebelum penandatanganan dilakukan kedua Lingkaran, Wali kota Mataram menyampaikan rasa terimakasih kepada Polresta Mataram dan Kodim 1606/Mataram yang selama ini sudah bersusah payah mempertahankan ketertiban dan keamanan Kota Mataram khususnya di kedua lingkungan.

Penandatanganan Kesepakatan bersama tersebut dilakukan oleh 5 perwakilan tokoh dari masing-masing Lingkungan serta ditandatangani oleh wali kota Mataram, Kapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram serta disaksikan oleh para undangan yang hadir. (Adb)